

## CASE REPORT 1 : 平○絵○奈 (大阪)

### takeuchi-dental

---

差出人: <〇〇〇-1.l0ve.h-j@docomo.ne.jp>

日時: 2012年5月19日 1:28

宛先: <takeuchi-dental@s3.dion.ne.jp>

こんばんは。

3 日前に、左下の親知らずを抜いてドライソケットになりました。痛くて痛くて激痛です。

ネットでドライソケットについて検索していると、ここにたどり着きました。

クリニックは、どちらにありますか？住所と電話番号を教えてください。

-----

### takeuchi-dental

---

差出人: <〇〇〇-1.l0ve.h-j@docomo.ne.jp>

日時: 2012年5月19日 14:55

宛先: <takeuchi-dental@s3.dion.ne.jp>

平○絵○奈です。

S58.12 月 24 日、28 歳

大阪市旭区〇〇都ハウス 206

080-〇〇〇-〇〇〇 3

大阪市旭区森小路よ〇いデンタルクリニックで、5 月 15 日火曜日に左下の親知らず斜めに生えていたものを切開せずには抜きました。切開しなかった理由は、私の子供が 3 歳の子と 3 ヶ月の赤ちゃんがいる為、出来るだけ術後痛みのない様にと先生が言った為、切開せずには抜くと言っていました。抜くのに約 1 時間位かかりました。その時出された薬は、ロキソニンとプロモックスです。それから家に帰り麻酔が切れたので痛み止めのロキソニンを飲みました。次の日、消毒に来る様に言われましたが子供たちを預ける人がいなく木曜日にしてもらいました。

その日は、痛み止めが切れたらロキソニン飲んで過ごしました。しかし、痛み止めを飲んだのに痛みが強く夜寝つけませんでした。親知らずは、抜くと凄く痛いと言っていたのでこの痛みは親知らずを抜けば当たり前なのかと思い、その日消毒に行ったのですが、痛み止めを追加して我慢して過ごしました。

痛み止めを飲んでもなかなか聞かなく、痛み止めが効いている時間も短くなってきてる事に不安感が出てきてネットで色々調べるとドライソケットという言葉を見つけました。だんだん強くなる痛みで夜も眠れず小さな子供たちの面倒をみるのも大変でかなり辛い状態です。

ドライソケットに違いないと思い朝イチで病院に行きました。痛みの事とドライソケットの事を伝えると嫌な顔をされ抜歯した穴に薬を入れて、ピンク色の粘土の様な物で蓋をしてもらいました。ロキソニンとプロモックスを追加でもらい帰りました。処置をして帰ってからも痛みはとれずロキソニンを短時間で、何度も飲みました。痛みがさらに増して

痛みが効かなくなっているなのでその日の内にまた病院に行き何とかして欲しいと言いましたがこれ以上はなにも出来ないと言われました。痛み止めを容量以上飲んでる事を伝えるとセルベックス胃薬を出されました。痛み止めが効かないなら内科などに行ってボルタレンの座薬を貰ってきてくれと言われました。痛みがとれないのでその日の内に内科にも行き先生に事情を話し座薬を処方してもらいました。処方の時、先生がボルタレンの座薬はかなりきついので座薬でも胃があれば最悪の場合胃潰瘍になる可能性があるのでオススメしないとされました。その為、胃薬も一緒に処方されました。もともと胃が弱い私はかなり不安になりましたが痛みが耐えきれないので処方してもらいました。

小さな子供たちがいるにこんな事になりもう耐えきれない痛みなのでドライソケット治療が出来るここにお電話させて頂きました。夜は、眠れず辛く肉体的にも精神的にも本当に辛いです。

処方された薬をまとめると、

歯科

ロキソニン、フロモックス、セルベックス

内科

ボルタレンサポ、タケプロン OD

今朝お電話でお話しさせて頂いた時、カイロの張りかたなど親切に対応して頂きありがとうございました。月曜日の朝、またご連絡させて頂きます。

---

**takeuchi-dental**

差出人: <〇〇〇-1.l0ve.h-j@docomo.ne.jp>

日時: 2012年5月19日 15:29

宛先: <takeuchi-dental@s3.dion.ne.jp>

件名: Re:Dry socket

お忙しい中お返事頂きありがとうございました。初めのメールでは、住所と電話番号が分からず痛みの為、焦って連絡してしまい名前を入力せずに送ってしまい失礼致しました。先生にアドバイス頂いた通りにして月曜日まで頑張ります。他ではない治療、月曜日先生にお会い出来る事を楽しみにしています。ありがとうございました。

---

**takeuchi-dental**

差出人: <〇〇〇-1.l0ve.h-j@docomo.ne.jp>

日時: 2012年5月20日 12:26

宛先: <takeuchi-dental@s3.dion.ne.jp>

件名: Dry socket

こんにちは。平〇絵〇奈です。

月曜日なのですが、当日、子供たちを預けにいかないといけませんのでそちら様の予約状況など色々あると思いますので可能な限りで構いませんので出来るだけ午後からの診察でお願い致します(大阪市旭区になりますが徒歩とバスと電車で乗り継いでそちらまで行く

のに最低 2 時間 30 分位かかると予想されますのですみませんが宜しくお願い致します)。

---

**takeuchi-dental**

差出人: <〇〇〇-1.l0ve.h-j@docomo.ne.jp>

日時: 2012年5月27日 12:01

宛先: <takeuchi-dental@s3.dion.ne.jp>

件名:

平〇絵〇奈です。

あれから痛み止めも飲まずに過ごしています。竹内先生の所に行くまでは痛み止めを手放せない位激痛だったのに、今では不思議な位痛みが和らいでいます。和歌山県まで行ったかいはありました。本当にありがとうございました。

---

**takeuchi-dental**

差出人: <〇〇〇-1.l0ve.h-j@docomo.ne.jp>

日時: 2012年5月29日 13:17

宛先: <takeuchi-dental@s3.dion.ne.jp>

件名:

平〇絵〇奈です。

この治療方法に 10 年もかかったんですね。

あんなに痛いドライソケットが竹内先生の考えた治療方法で痛み止めがいらなくなる程痛くなくなるなんて本当に素晴らしくて感動してます。ドライソケットは、なった人にしか分からない激痛と精神的苦痛がありますね。ほかの親知らずも竹内先生の所で抜歯したいです。もうあんなに痛いドライソケットは二度と懲り懲りです(笑)。また抜歯の時は宜しくお願いします。落ち着きましたらまた予約のお電話かけさせていただきます。

ありがとうございました。

---

以上